

Baltazar es haitiano

Los migrantes de Haití acaparan escenarios para la foto de los Reyes



Los migrantes haitianos, luchones, llegaron hasta el monumento a la Revolución y allí están tomando el puesto de Baltazar en los escenarios que brindan la foto del recuerdo a las familias capitalinas.

Iniciamos año con fase preventiva por contaminación

La CAME la activó por partículas PM10 en la zona noroeste del Valle de México; al final suspende contingencia gracias a los vientos

Calidad del aire. La Comisión Ambiental de la Megalópolis (CAME) informó que durante la noche del 31 de diciembre y la madrugada del 1 de enero 2022 se presentaron “emisiones extraordinarias” generadas sobre todo por la quema de pirotecnia, fogatas y otros materiales que incrementaron los niveles de contaminación por PM10 en la zona señalada. Detalló que se alcanzó un promedio móvil de 24 horas de 178 y 174 microgramos por metro cúbico de partículas PM10 en las estaciones Villa de las Flores y Tultitlán respectivamente, en los muni-

cipios de Coacalco de Berriozabal y Tultitlán, en la zona Noreste del Valle de México. No obstante, la Comisión Ambiental de la Megalópolis suspendió la fase preventiva en la Zona Metropolitana del Valle de México por la alta presencia de partículas PM10 y PM2.5. El incremento gradual de la intensidad del viento y el desplazamiento del sistema de alta presión que generó la estabilidad atmosférica en la mañana, favoreció la dispersión de las partículas y se mantuvo el descenso progresivo de las concentraciones durante la noche de ayer. **PAG 10**

¡ES NIÑO!
Página 11

El primer bebé del año en la CDMX nace en Iztapalapa



HISTORIA EN VIVO
Bertha Hernández - Página 9

A toda velocidad: un día en las carreras de autos



ESPECIAL
Marcel Sanromà - Páginas 16-17

Agenda 2022: 10 historias que serán noticia este año



Detención de Cuauhtémoc Gutiérrez, gancho al hígado para el prisma capitalino

Red. La detención de Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre fue un gancho al hígado para el prisma capitalino, mismo que había remontado su popularidad tras los comicios electorales del 2021.

El Rey de la Basura tejió, por años, no sólo una red de prostitución al interior del Revolucionario Institucional en su sede capi-

talina, sino que realizó alianzas estratégicas con integrantes de otras fuerzas políticas desde antes que éstas decidieran ser coalición. A pesar de que ya existía una orden de aprehensión en contra del hombre, él seguía operando y realizando acuerdos para posicionarse a sus mejores cuadros en las alcaldías. **PAG 10**

AMLO y su esposa desearon un 2022 de fe y felicidad

Mensaje. López Obrador y su esposa Beatriz Gutiérrez Müller desearon a los mexicanos que 2022 sea un año de mucha felicidad. “Este año nos ha ido mejor y el que viene estoy seguro que va ser mejor. Le deseo a todos los mexicanos de corazón, de manera sincera, que nos vaya bien. No olvidar que solo siendo buenos podemos ser felices”, señaló en un mensaje de fin de año. **PAG 6**

LA ESQUINA

Crónica desea a sus lectores lo mejor para este 2022. Debe ser un año muy bueno, lo necesitamos y nos lo merecemos porque, a pesar de las dificultades, las virtudes de los mexicanos han sido siempre mayores. Como reza el eslogan interno de nuestro diario: lo primero es México y siempre trabajaremos bajo esa premisa. ¡Feliz inicio de año!